

PlantaDoce.

Empresa

Sanitas pondrá en marcha hospitales de campaña en La Zarzuela y la Moraleja

Se trata de hospitales de campaña armados con módulos que estarán listos en los próximos días, según aseguran desde la aseguradora.

PlantaDoce
24 mar 2020 - 09:40



Sanitas se rearma ante el coronavirus Covid-19. La compañía aseguradora está reforzando su capacidad con sendos hospitales de campaña en sus centros de La Moraleja y La Zarzuela, en Madrid.

“Esperamos duplicar nuestra capacidad para el lunes; para esto hemos creado dos hospitales de campaña aledaños a nuestros hospitales de La Moraleja y La Zarzuela”, según declaraciones recogidas por *Cinco Días*.

Se trata de hospitales de campaña armados con módulos que estarán listos en los próximos días. Se ubicarán junto al histórico de La Zarzuela, en el barrio de Aravaca, y el nuevo de La Moraleja, en Sanchinarro, ambos en la capital de España.

PlantaDoce.

La empresa, que pertenece al grupo británico Bupa, ha duplicado la capacidad de camas UCI mediante al acondicionamiento de quirófanos o salas de reanimación. Asimismo, están preparando para ello el nuevo edificio junto al centro de La Moraleja, un inmueble inaugurado en febrero, y que ya está preparado para recibir más pacientes.